

SPORT

RBF : LE ROSE LEUR VA SI BIEN

Roanne



Les basketteuses du Roannais Basket Féminin s'apprêtent à disputer une nouvelle saison en NF1. Après leur belle 3ème place à l'issue de la saison dernière, l'objectif affiché par les présidents Pierre Vacher et Éric Leclerc est clair : disputer les Play-Offs !

Publié le 12 septembre 2018

Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



« Comme chaque début de saison, six joueuses ont quitté le club et six ont rejoint le club. Elles jouent la montée et six ne veulent pas descendre... » L'équipe, renouvelée à 60%, présente désormais un nouveau visage : Caroline Buchet, Léonore Duchez, Maryne Réolid et Alexandra Ilvovskaya ont en effet été rejointes par Marie Rosché, américano-sénégalaise âgée de 30 ans (Madame Marco Pellin depuis peu), le « petit phénomène » Ashley Beverly Kelley, une meneuse américaine d'1,68 m repérée par le club la saison passée et deux « jeunes » joueuses, Alexia Bothier et Pauline Stalars qui, formée au club, revient « à la maison ». Le coach, Olivier Hirsch, aura cette année un nouvel assistant, Vincent Dupuis, également entraîneur des U15 Elite. « Notre club se développe et se structure. En trois ans, nous sommes passés de 52 à 114 licenciées et de quatre à dix équipes. » Afin de donner une autre dimension au club, le RBF se lance également dès cette année dans le développement du 3X3 avec son premier tournoi officiel qui se déroulera au printemps 2019 et propose une section basket santé. Le rose n'a pas fini de colorer le paysage du basket roannais...



SOURDS ET
MALENTENDANTS